

100歳をめでたいハッピーな暮らし

7月のお誕生日で100歳を迎えられた中江津湯子さん(円宗寺)に、山崎町長が記念品を贈呈しました。

中江さんは、中谷村入でお生まれになり、尋常高等小学校卒業後、岡山実習女学校に通われたそうです。この学校は当時愛国婦人会設立の家事手伝いに特化した全国唯一の学校として設立され、短期間の開設だったため、『幻の女学校』としてテレビのドキュメンタリー番組で特集されたこともあるそうです。その後、東京でダンスを教える仕事をしてきた姉の後を追って上京、歯科技工士専門学校へ進学されました。東京で歯科技工士として経験を重ね、神戸の親戚の営む歯科医院で仕事をしていた時に、ご主人と出会われました。両親や幼い弟達を支えるご主人に心を惹かれ、当時では珍しい恋愛結婚をされたそうです。結婚後も自分は歯科技工士、ご主人は川崎航空機で働きながら生計を立てていましたが、空襲が頻繁化してきたため、義両親と義弟達は岡山へ、自分達家族は社宅に移り生活を開始されました。しかし、空襲はどんどん激しくなっていく、第2子妊娠中に逃げるように岡山へ帰ることを決めたそうです。この日がちょうど岡山空襲の日にあたり、夫婦は二手に分かれ、家路へ急いだそうです。ご主人は裕福な家の長子のため穏やかな性格で、お酒も飲まず、人付き合いも大変上手な方だったそうで、鏡野に帰ってからは、電気工事を開き、主に放送設備の管理を得意として町内を自転車で飛び回っていたそうです。ご自身も農業をしながら、そんなご主人を支えられ、ご主人が92歳で天寿を全うされるまで、大変仲良のよいご夫婦だったようです。現在中江さんは、娘さん、お孫さん、曾孫さんに囲まれ、余生を過ごされています。

長寿の秘訣は、好き嫌いなく何でもよく食べ、よく眠ることだそうです。足が悪くなり、一時家にももつていたところ、デイサービスに誘ってもらい、最初は嫌だったけれど行ってみるととても楽しかったそうです。今は、1番はお風呂、2番は口と足の体操、3番はみんなのおしゃべりを楽しみに通われています。デイサービスのない日は、新聞を読んだりして過ごされていると話されていました。



富子ども教室 白賀溪谷魚釣り

8月5日(水)、富・上齋原地域の交流会として、富の白賀溪谷「山小屋滝見」で小学生を対象としたひらめ釣り体験が行われました。

はじめに地元の方から救命胴衣の付け方や竿の使い方、えさの付け方を習い4つの班に分かれると、各ポイントでみんな一斉に釣り始めました。すぐに釣れる子もいれば、なかなか釣れない子もいて、地元の方に熱心な指導を受ける姿も見られました。たくさん釣れた子の中には8匹も釣った子もいました。ひらめ釣りかひと段落すると、釣り上げたひらめは地元の方たちに炭火で塩焼きにしてもいい、おいしくいただきました。子どもたちからは「いっぱい釣れて楽しかった。」「ひらめがおいしかった。来年も参加したい。」といった声が聞こえてきました。



記録BOX

美作地区 ジュニアバドミントン大会

日時.. 7月26日(日)
場所.. 津山総合体育館

◆ダブルス
●6年生以下の部
優勝 小山凜心・坂本美海
(鏡野町スポーツ協会バドミントン部)

準優勝 島田珠羽・杉山瑠花(鏡野町スポーツ協会バドミントン部)



●低学年の部
準優勝 河原魁音・中尾爽獅(鏡野町スポーツ協会バドミントン部)

◆シングルス
●6年生以下の部
第3位 坂本美海(鏡野町スポーツ協会バドミントン部)

●4年生以下の部
第3位 入江隼也(鏡野町スポーツ協会バドミントン部)

●低学年の部
第3位 河原魁音(鏡野町スポーツ協会バドミントン部)